



## Presse – Ausschnitt Weißenburger Tagblatt vom 01.05.2024

### Straßensanierung: B 466-Sperrung bei Gunzenhausen

**GUNZENHAUSEN** - Für den zweiten Bauabschnitt an der B 466 westlich von Gunzenhausen wird das Staatliche Bauamt Ansbach den Verkehr ab dem heutigen Donnerstag wie geplant verlegen. Zwischen den beiden B 13-Einmündungen wird die dringend erforderliche grundlegende Instandsetzung der Bundesstraße durchgeführt.

Um die starken Spurrinnen, Verdrückungen und weiteren Fahrbahnschäden zu beseitigen, wurde Anfang April zwischen der Einmündung der St 2222 und der Einmündung der B 13 in Richtung Weißenburg die Erneuerung begonnen. Um die erneuten Einschränkungen durch die Sperrung für alle Verkehrsteilnehmer möglichst gering und kurz zu halten, wird auch hier die Bundesstraße voll gesperrt.

Der Verkehr der B 466 wird über die Seenlandstraße St 2222 bis Pleinfeld, die B 2 bis Ellingen und die B 13 zurück an die Anschlussstelle südlich von Gunzenhausen geführt. Die Umleitung der Gegenrichtung erfolgt auf der gleichen Route.

Eine besondere Herausforderung ist die Führung des Verkehrs der B 13 aus und in Richtung Ansbach. Dieser wird über die neu erstellte Fahrbahn zur St 2222 nach Wald/Streudorf, die Kreisstraße in Richtung Ornbau und weiter über die St 2411 nach Triesdorf zur B 13 in beiden Richtungen geführt.

wt